

COMUNICADO DE PRENSA

EL CIEV RECHAZA CATEGÓRICAMENTE LAS AMENAZAS DE ESTALLIDO SOCIAL COMO MECANISMO DE PRESIÓN

El Comité Intergremial y Empresarial del Valle del Cauca (CIEV) condena categóricamente las declaraciones del presidente de la CUT, Fabio Arias, quien planteó un posible estallido social si los empresarios no aceptan los cambios de la reforma laboral en trámite. Insistimos en que estas amenazas atentan contra la paz, estabilidad económica y respeto al diálogo como pilar fundamental para construir soluciones.

Estas afirmaciones, que invitan a la confrontación y al uso de la violencia como herramienta de negociación, son inaceptables en un país que ha apostado por el diálogo, el consenso y la construcción de soluciones sostenibles para enfrentar los desafíos sociales y económicos.

Las amenazas de recurrir al caos y la desestabilización no solo afectan la seguridad jurídica y económica del país, sino que también atentan contra la paz y la estabilidad que tanto necesitan los colombianos.

Hacemos un llamado al respeto mutuo, al diálogo constructivo y a la búsqueda de soluciones que beneficien a todos los actores de la sociedad, sin recurrir a discursos incendiarios que siembran división y amenazan con revivir episodios de crisis que solo traen pérdidas económicas y humanas.



Reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo del Valle del Cauca y de Colombia, y con el fortalecimiento de un entorno de paz y entendimiento que permita construir un futuro próspero para todos.

Invitamos al Gobierno Nacional, al Congreso de la República, a los sindicatos y a todos los sectores involucrados a trabajar conjuntamente en este proceso, garantizando que las decisiones que se tomen estén fundamentadas en el bienestar de los colombianos y en el respeto por las instituciones democráticas.

(Fin).

